

**Auszug aus der Niederschrift der 8. Sitzung des
Jugendhilfeausschusses der Stadt Meckenheim vom
27.09.2011**

12.1	Mündliche Anfragen	
------	--------------------	--

Ausschussmitglied Dickmann erkundigt sich nach dem am Neuen Markt zwischen Glockenspiel und Marktcenter angebrachten Wippetier. Es sei derzeit abmontiert. Er fragt, ob es in der Zukunft wieder aufgestellt werden soll.

Nachtrag der Verwaltung: *Das Wippetier wird durch eine Federwippe ausgetauscht. Die Arbeiten werden in der 43. Kalenderwoche durchgeführt und abgeschlossen. Das alte Wippetier hat den Belastungen nicht mehr standgehalten.*

Meckenheim, den 21.11.2011

Thomas Ludwig
Schriftführer

